

XPRESS

Jaga Kamtibmas Kondusif, Polsubsektor Terminal 3 Bandara Soetta Kerahkan Personel Gabungan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPRESS.CO.ID

Jun 15, 2024 - 13:53



TANGERANG - Personel gabungan dari unsur TNI-Polri, Avsec dan Security mendatangi Terminal 3 Bandara Internasional Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang, Banten pada Sabtu (15/6) pagi.

Kehadiran personel gabungan itu terlihat memeriksa seluruh wilayah di Terminal sekaligus menghampiri para pengguna jasa penerbangan untuk menyampaikan pesan-pesan terkait keamanan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolsubsektor Terminal 3 Ipda Agus DC mengatakan, kehadiran personel gabungan itu untuk menciptakan kamtibmas kondusif sekaligus memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jasa penerbangan.

Menurut dia, pada kesempatan itu pihaknya mengimbau kepada pengguna jasa yang beristirahat saat menunggu waktu chek in agar menjaga ketertiban di Terminal 3, dengan tidak duduk di lantai kemudian tidak tidur di bangku tunggu.

"Selanjutnya tidak berkumpul yang dapat mengganggu aktivitas pengguna jasa lainnya, serta dapat menjaga barang bawaan masing-masing agar tidak tertukar atau hilang," kata Agus saat memantau patroli gabungan tersebut.

Agus menegaskan bahwa kamtibmas kondusif adalah prioritas pihaknya. Oleh karena itu, dirinya pun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

Selain itu, pihaknya juga berpesan bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

"Situasi kamtibmas hingga saat ini berlangsung kondusif. Arus penumpang pesawat dan kendaraan di Terminal 3 terpantau ramai lancar pada weekend ini," tandas Agus seraya menyebut bahwa kegiatan itu rutin dilaksanakan pihaknya.

Terakhir, Agus mengungkapkan bahwa patroli gabungan tersebut merupakan wujud sinergitas dan soliditas TNI-Polri bersama stakeholder di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

Reaksi Masyarakat

Sementara, Intan (24) salah satu pengguna jasa penerbangan yang menyaksikan patroli gabungan tersebut menyampaikan apresiasi. Menurut dia, kegiatan itu dapat menciptakan rasa aman dan nyaman di Terminal 3 Bandara Soetta.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta dan TNI serta petugas lainnya," kata Intan yang mengaku dari Depok dan sedang menunggu saudaranya datang dari luar negeri. (Hms/Hadi)